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Ata 17ª reunião ordinária do 1º período legislativo da 34ª legislatura da 

Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 07/06/2023.  

 

  

Aos 07 dias do mês junho de 2023, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da Câmara 

Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo Nogueira 

Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:00hs o Sr. 

Presidente iniciou a reunião solicitando ao 1º Secretário, fazer a chamada nominal 

dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro de presença estavam 

10 Vereadores (as) presentes, faltas justificadas dos Vereadores, Eron de Carvalho 

Teixeira, Denys Lucio, das Vereadoras Roberta Gaia, Luna Gabriela. Depois prosseguiu 

com a leitura dos ofícios nº 036/2023-SEMAD, encaminhando o Projeto de Lei nº 

06/23, dispõe sobre a criação do Fundo Municipal de Turismo, Cultura, Esporte e 

Lazer no Município de Salinópolis, nº 422/2023/D. P/Corregedoria/TCMPA, datado 

de 19/05/2023, encaminhado prestações de contas da Prefeitura Municipal de 

Salinópolis, exercício de 20009, exercícios de 2004, 2007, 2011. A seguir o Presidente 

passou para o grande expediente, para apresentação de indicações, projetos de leis 

e resoluções. Não houve indicação ou requerimento apresentados pelos Srs. 

Vereadores (as), passou para assuntos livres, usando da palavra a Vereador José 

Raimundo, cumprimentando a mesa diretora, Srs. Vereadores (as) público presentes 

bom dia a todos, venho aqui agradecer o Prefeito Kaká Sena, na semana passada 

reunir com uns moradores do bairro do atlântico próximo do posto de saúde 

solicitaram 02 quebra mola graças pra que sejam evitados acidentes, e graça a deus 

foi atendido pelo Secretário Tanaka, dizer que o serviço da terraplanagem está sendo 

feito no bairro da california, muito obrigado Secretário Rodrigo por atender este 

Vereador, agradecer o Secretário Erik que incentivou os agricultores da Vila do 

Derrubadinho pelo plantio da horta comunitária, obrigado Prefeito estamos juntos e 

forte obrigado a todos. Usando a palavra o Vereador Marcelo, Pinheiro bom dia a 

todos a mesa diretora Srs. Vereadores e Vereadoras, público presentes e os que estão 

assistindo pela rede social, venho prestar conta do meu mandato que fizemos agora 

essa semana eu, o Vereador Eron Teixeira, estivemos na capital pra conversar com o 

Senador Zequinha Marinho, o mesmo queria falar conosco isso alegrou o meu 

coração e a conversa foi produtiva  e temos a certeza que ainda esse ano tudo o que 

abordamos vai chegar pra Salinas, sempre digo que começa e termina através de 
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uma conversa e quem tem força de vontade vai até o final o mesmo colocou a 

disposição o seu gabinete, e as suas emendas pra que esse ano ainda Salinas possa 

estar contando com a verba deste Senador, Salinas vai poder contar com alguns 

serviços do mandato do Senador Zequinha Marinho. Enquanto este Vereador estiver 

no seu mandato estarei correndo atrás pelos benefícios que Salinas precisa através 

da Prefeitura Municipal, continuo a dizer o que tinha solicitado ao Prefeito Kaká Sena, 

ontem foi instalada um quebra mola na passagem da traíra, sempre me colocando a 

disposição da comunidade da traíra, também foi anunciado pelo Prefeito Kaká Sena, 

que este ano vai ter a perfuração pro abastecimento da água da Vila Novo Progresso-

KM 60, a equatorial já colocou energia elétrica pra aquela comunidade, no mais 

agradeço a Deus pelo fôlego de vida que tem me dado um grande abraço do 

Vereador Marcelo Pinheiro. Fez uso da palavra o Vereador Rosinaldo Martins, bom 

dia a todos presentes, cumprimento à mesa, Srs. Vereadores e Vereadores e ao 

público que nos assistem pelo portal da Câmara, agradecer a cada Vereador da base 

que vem se empenhando no Município através de pedido ao Prefeito Kaká Sena, em 

atender a comunidade das vilas e dos bairros, agradecer o Prefeito Kaká Sena pelo 

trabalho aqui no nosso Município. Falar da audiência que houve aqui ontem onde foi 

tratado do assunto sobre o transporte alternativo daqui do Município, foi uma 

reunião muito produtiva a Semuttsal estava presente, também parabenizar o Prefeito 

Kaká Sena, pelos serviços sociais que vem fazendo no Município, um bom dia a todos.        

Depois o Presidente passou para 1ª parte: Está em discussões os seguintes 

requerimentos, autoria da Vereadora Luna Gabriela, pedindo para o Poder Público, 

Secretaria Municipal de Saúde, providencias ao conserto da cadeira odontológica e 

da cuspideira da unidade de saúde da Vila do Alto Pindorama, manutenção das 

unidades de saúde da família do bairro das pedrinhas, Alto Pindorama. Não havendo 

manifestação ao contrário nas discussões dos requerimentos, foram aprovados por 

maioria dos Vereadores. Foi colocado em 2ª discussão o parecer da Comissão de 

Constituição e Justiça o Projeto de Lei nº 02/23, fixa o valor para pagamento de 

obrigações de pequeno valor (RPV), a seguir aprovado por maioria o parecer acima 

mencionado do Projeto de Lei nº 02/23. Colocado em 2ª discussão o Projeto de Lei 

nº 02/23, fixa o valor para pagamento de obrigações de pequeno valor (RPV) autoria 

do Poder Executivo, a seguir aprovado por maioria o Projeto de Lei nº 02/23. 

Colocado em 2ª discussão o parecer da comissão de constituição e justiça do Projeto 

de Lei nº 03/23, dispõe sobre o imposto sobre o serviço de qualquer natureza- ISSQN, 

acrescenta os parágrafos 5º,6º,7º,8º no artigo 118 do Código Tributário do Município 
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de Salinópolis, a seguir foi aprovado o parecer acima citado por maioria dos 

Vereadores (as) presentes na reunião. Colocado em 2ª discussão o Projeto de Lei nº 

03/23, dispõe sobre o imposto sobre serviço de qualquer natureza-ISSQN, autoria do 

Poder Executivo, a seguir o Projeto de Lei nº 03/23, foi aprovado por maioria dos 

Vereadores presentes.  Foram colocados em 2ª discussões os pareceres da Comissão 

de Constituição e Justiça, Comissão de Economia e Finanças do Projeto de Lei nº 

05/23, dispõe sobre a regulamentação do repasse direto de verbas aos cidadãos 

salinopolitanos no âmbito da política municipal de assistência social, visando a 

aquisição de gás. A seguir os pareceres acima citados foram todos aprovados por 

maioria dos Vereadores presentes. Colocado em 2ª discussão o Projeto de Lei nº 

05/23, dispõe sobre a regulamentação do repasse direto de verbas aos cidadãos 

salinopolitanos, visando a aquisição de gás. Em seguida o Projeto de Lei nº 05/23, foi 

aprovado por maioria dos Vereadores presentes. Depois o Presidente passou para a 

2ª parte:  solicitando aos Vereadores: José Raimundo fazer a leitura do parecer da 

Comissão de Constituição e Justiça do Projeto de Lei, dispõe sobre as condições de 

regate de enfiteuse nos imóveis do Município de Salinópolis. Rosinaldo Martins, fazer 

a leitura de (02) pareceres da Comissão de Justiça do Projeto de Lei nº 05/23, autoria 

do Vereador Denys Lucio, mudança da rua 3ª para Rua Manoel Joaquim de Santana 

no bairro do destacado. Projeto Lei nº 03/23, autoria da Vereadora Roberta Gaia, o 

parecer foi desfavorável pela comissão da alteração do nome da E. M.E.F. São Bento, 

a denominar-se de Taciano Nascimento localizada na Vila de São Bento. André 

Barros, fazer a leitura do parecer da Comissão de Constituição e Justiça, dispõe sobre 

a autorização para concessão de kit de material esportivo. Argeo Corrêa, fazer a 

leitura do parecer da Comissão de Economia, Finanças, do Projeto de Lei, dispõe 

sobre autorização para concessão de kit de material esportivo, depois passou para as 

Comissões de Constituição e Justiça, Comissão de Economia, Finanças, o Projeto de 

Lei nº 06/23, Dispõe sobre a Criação do Fundo Municipal de Turismo, Cultura, Esporte 

e Lazer, autoria do Poder Executivo. O Presidente usou da palavra pra informar aos 

senhores Vereadores (as) ficar cientes que foi respondido ao Ministério Público, oficio 

nº 46/23 datado de 02 de junho de 23, a resposta do oficio nº 156/23-MP/2ª PJS que 

pediu a documentação do Projeto de Lei nº 02/23 aprovado por esta Casa de Leis.  

Foi respondido todas as questões que estavam nas redes sociais na RBA e TV LIBERAL. 

Em seguida encerrou a sessão marcando a próxima para o dia 15 de junho no horário 

regimental. E para constar Argeo Corrêa,1º Secretário lavrei a presente ata, depois de 
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aprovada será assinada pelos Vereadores e Vereadoras presentes. Palácio Manoel 

Pedro de Castro, Plenário Raymundo Nogueira Gomes, 07 de junho de 2023. 

 

01________________________________________________________ 

                       João Erivaldo da Silva-Vereador Presidente PDT    

 

 

02________________________________________________________ 

                       Argeo Corrêa Neto- Vereador 1º Secretário MDB 

 

 

03________________________________________________________ 

                      André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador 2º Secretário PL   

 

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora PL  

 

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

 

06________________________________________________________ 

                   Eron de Carvalho Teixeira- Vereador Republicano  

 

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador MDB 

 

 

08__________________________________________________________ 

 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador PL  

 

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador DC   
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10__________________________________________________________ 

                 José Raimundo Souza da Silva- Vereador Republicano  

 

 

 

11__________________________________________________________ 

                 Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora PL  

 

 

 

12__________________________________________________________ 

               Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador Podemos   

 

 

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora Democratas   


